

「マスクの着け方も…地域の実情に応じた対策がとられても良い」鳥取県・平井知事 中国地方知事会 新型コロナ要望採択

5/18BSS 山陰放送

18日鳥取県松江市で、中国地方知事会は今年度1回目の会議を開き、新型コロナに関する国への要望を採択しました。

「マスクの着け方も…地域の実情に応じた対策がとられても良い」鳥取県・平井知事 中国地方知事会 新型コロナ要望採択

要望では、感染抑制と地域経済活動の回復を両立するため、一元的に感染防止を担う組織の創設や、感染拡大防止対策経費の全額を国の負担とすること、中小事業者にとって使いやすい支援制度の構築などを求めています。

鳥取県 平井伸治知事

「マスクの着け方などもですね、それぞれの地域の実情に応じた対策が取られて良いと思うんですが、あまりにも過剰なことをやるのが全てではない。」

意見交換で鳥取県の平井伸治知事は、地域ごとにベストプラクティスがあるとしてまん延防止措置が時短に偏った対策と批判し、地域ごとの現状に根差した対策ができるよう求めました。

また、鳥取県の丸山達也知事は、大型連休で学校の部活動の屋内競技を中心に感染が広がったケースがあったとし、岡山県の伊原木隆太知事は若者の3回目ワクチン接種促進で、J2・ファジアーノ岡山の選手のサイン入りグッズが当たるキャンペーンを行っていることを紹介しました。

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●東京・新規感染者 4355人 5日連続で前の週の同じ曜日で下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/384868b8e735f06e9352f45641df668cb523031d>

●東海3県の感染者数は先週から“ほぼ横ばい” 三重県で10人の死亡公表漏れ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4cf75ddd841f1152ac36442c3b8704967a7efa2d>

●大阪新型コロナ 3497人感染 大阪モデル「緑信号」へ吉村知事、社会経済を戻していく

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1445c70591edcd90d34a5c91e5a3833102129772>

●山形・吉村知事「科学的知見に基づいた見解を」マスク着用に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3145e52e3776191d9348c9a2664f81968cbb294b>

●富山発の新型コロナ治療薬開発へ一歩前進「スーパー中和抗体」富山大学が創薬バイオベンチャーと覚書

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5cb0539c7470e2c1c6da956335c7a2c950006701>

●コロナ感染対策の飲食店の時短命令に違法の判決が・・・これまでの緊急事態宣言を振りかえります。 <https://www.youtube.com/watch?v=sqtJc5-wrR4>

●目の当たりにした日本の〇〇〇行政の知られざる現実！これを知っても子供たちに！？

<https://www.youtube.com/watch?v=q-sPAAPuXdc>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●[中国がゼロコロナをやめられない理由](#)

●[コロナ飲み薬、「ワクチンの代替」にならない理由](#)

●[マスクや自粛はいつまで 出口戦略なきコロナ対策で傷む日本経済](#)